

Partido tico llama a la prudencia ante situación en Venezuela



San José, 4 abr (PL) El Frente Amplio llamó al gobierno y a la Asamblea Legislativa de Costa Rica a mantener prudencia, colaboración y respeto al principio de no injerencia en los asuntos internos de otros estados, sobre Venezuela.

Y así, facilitar un clima de diálogo y negociación, evitando asumir posiciones que sean de injerencia indebida e inoportuna en los asuntos internos venezolanos, indica una declaración de la Comisión Política de la mayor fuerza de izquierda de Costa Rica, divulgada en redes sociales.

El Frente Amplio tico expresa su satisfacción al llamado que efectuó el Consejo de Defensa de la Nación al Tribunal Supremo de Justicia para que revirtiera las sentencias que dieron origen a esta situación y solicita que se retome la senda del diálogo y la negociación para la búsqueda de una solución pacífica y consensuada.

'Reiteramos nuestra vocación pacifista y democrática instando al gobierno de la República Bolivariana de Venezuela y a los

distintos representantes de la oposición para que continúen el ejercicio del diálogo', apunta el texto.

Asimismo, reconoce el valioso acompañamiento que efectúan por la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR), el papa Francisco y los expresidentes de España José Luis Rodrigo Zapatero, de Panamá Martín Torrijos y de la República Dominicana Leonel Fernández.



Radio Habana Cuba